



**1300 Silver Eagle Drive
Tarpon Springs, Florida 34688
Office: (727)942-5419
Fax: (727)942-5441**

[Indicaciones para llegar a la escuela secundaria East Lake](#)

13/08/2023 (via Google Translate)

¡Buenas noches familias de Eagle!

Soy Dan Schmittiel, director de la escuela secundaria East Lake, con algunos recordatorios importantes para la semana. En primer lugar, ¡tuvimos un gran comienzo del año escolar 2023-24! ¡Un reconocimiento especial a nuestra banda, dirigida por el Sr. Black, por dar la bienvenida a los estudiantes y al personal a la escuela el primer día! Mirando más allá de lo académico, nuestros estudiantes están listos para ELEVARSE hacia el éxito a medida que iniciamos nuestros programas deportivos de otoño. Demostremos nuestro espíritu escolar y animemos a nuestros diferentes equipos deportivos, clubes y programas de artes escénicas durante todo el año: esta semana tenemos un partido de voleibol de pretemporada en Indian Rocks Christian el martes a las 7 p. m. y nuestro clásico de pretemporada de fútbol americano Varsity en Zephyrhills el viernes a las 7:30pm. ¡Buena suerte Águilas!

Informes de progreso semanales y comunicación de tardanzas

Comenzaré a enviar informes de progreso semanales todos los miércoles a partir de la segunda semana completa de cada semestre. Puede esperar que esto comience el miércoles 23 de agosto. Si su estudiante estuvo en East Lake High School el semestre pasado, está familiarizado con el sistema de tardanzas del conductor estudiantil que usamos en la escuela. Planeamos comenzar a utilizar ese sistema esta semana y comunicaremos recordatorios a las familias antes del primer día. Los estudiantes también han recibido recordatorios sobre las expectativas y la política esta semana.

Circulación de vehículos para padres/Estacionamiento para estudiantes

A medida que avanzamos en la próxima semana, hay algunos recordatorios de estacionamiento que son relevantes para las familias y los estudiantes que ayudarán con el flujo y la seguridad. Padres, recuerden que nuestro círculo de automóviles para padres tiene dos carriles: asegúrese de que si ingresa desde Bryan Lane, use el carril derecho, y si ingresa desde Silver Eagle Drive hacia el norte, use el carril izquierdo del círculo para padres. . Además, haga que sus estudiantes salgan del automóvil a lo largo del estadio de fútbol y el estacionamiento de estudiantes, antes de llegar al cruce peatonal. Todos los estudiantes deben usar el cruce de peatones que es monitoreado por el personal de East Lake HS y MS. Además, los padres deberán seguir el circuito de automóviles de padres en todo el estacionamiento; no intente salir por el estacionamiento de estudiantes. Todos estos ayudarán con el flujo y la seguridad tanto para la llegada como para la salida.

Continuaremos colaborando con la escuela intermedia para determinar si es necesario hacer algún ajuste. ¡Agradecemos su paciencia mientras comenzamos un nuevo año! Padres, recuerden a los estudiantes que conduzcan de manera segura y que siempre cumplan con todas las expectativas de la escuela y la carretera.

Mentores

¡Se necesitan mentores! Solo 30 minutos a la semana pueden cambiar la vida de un estudiante: comuníquese con Natasha Gallaty en gallatyn@pcsb.org para obtener más información o consulte el folleto adjunto.

• [Folleto TSIC.jpg](#)

Ensayos de solicitud universitaria

Habrà una presentación de ensayo de solicitud universitaria el sàbado 19 de agosto de 2 pm a 3 pm en la Biblioteca Countryside. Se pueden encontrar más detalles en el folleto adjunto.

• [Programa de ensayo universitario_2023.pdf](#)

Código de vestimenta y teléfonos celulares

Como recordatorio, esperamos que los estudiantes sigan el código de vestimenta de las Escuelas del Condado de Pinellas durante el año escolar 2023-24 en la Escuela Secundaria East Lake. Los estudiantes han recibido un recordatorio sobre esto junto con otras expectativas de toda la escuela al comenzar el año escolar. Asegúrese de revisar esto con su estudiante; se puede encontrar en la página 56 del Código de conducta del estudiante ([2023-2024-Student-Code-of-Conduct.pdf \(pcsb.org\)](#)). Los teléfonos celulares también se discutieron durante los primeros días del año escolar. Por favor, recuérdelos a sus estudiantes que se les permite usar sus teléfonos celulares apropiadamente durante el tiempo libre y durante el almuerzo. Los maestros pueden utilizarlos con fines académicos dentro del salón de clases, pero cuando no se usen durante las lecciones académicas aprobadas por el maestro, deben quitarse y guardarse.

Computadoras portátiles, casilleros y candados para estudiantes

La distribución de computadoras portátiles para estudiantes comenzará la próxima semana a través de cursos específicos de nivel de grado. El Sr. Anderson enviará más información el lunes. Si su estudiante todavía está interesado en solicitar un casillero, pídale que pase por Servicios Estudiantiles. Si también necesitan comprar un candado, deberán traer \$4.00 con el cambio exacto.

Esperamos un año escolar increíble aquí en East Lake High School. Si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse con su subdirector o consejero. Recuerde siempre que la vida es mejor en el lago: disfrute de un increíble descanso de su fin de semana, manténgase a salvo y ¡VAYA ÁGUILAS!

Dan Schmittiel, Director
East Lake High School

Visión- 100% de éxito estudiantil

Misión- La comunidad de East Lake High School desarrollará estudiantes productivos y responsables que estén preparados para la educación postsecundaria, la fuerza laboral y la ciudadanía.